

Tu es la source

J'ai entendu cette semaine un chrétien dire que l'antidote de la sinistrose ambiante véhiculée par les médias, due au Covid 19, était de se tourner tout simplement vers notre Dieu. Il est, à la fois souverain : maître de l'espace et du temps, maître de la vie et le Dieu personnel, intime de celui qui croit.

Écoutons David, environné de méchants qui le célèbre dans le psaume 36.6-10
Jusqu'au ciel va ton amour, Éternel, et jusqu'aux nuages monte ta fidélité. Ta justice est aussi haute que les plus hautes montagnes. Tes jugements sont profonds comme l'immense océan ! Tu secours, ô Éternel, et les hommes, et les bêtes. Que ton amour est précieux, ô Dieu ! Sous tes ailes, les humains se réfugient... Chez toi est la source de la vie. Maintiens ton amour à tous ceux qui te connaissent.

Un chrétien, Pierre-Yves Zwahlen l'a expérimenté. Il en a fait un poème que je vous lis
Père,

Tu es la source de la vie

Tu fais jaillir au cœur de mon existence les eaux riches d'espérance.

Elles s'écoulent en abondance, m'offrant la paix et le repos.

Je veux construire ma vie auprès de cette source, ériger mon avenir à l'ombre de tes bénédictions.

Je désire entendre chaque jour le chant heureux de l'eau qui s'écoule et qui irrigue mon âme d'une fraîcheur apaisante.

Je désire voir les fleurs de ta grâce s'épanouir sur les berges de l'espérance, et humer le parfum entêtant de tes bénédictions.

Je veux passer ma vie tout près de toi

Prière de Pierre-Yves Zwahlen

Aujourd'hui, faisons cette expérience et célébrons l'amour de notre Père.

Bonne journée

Philippe - 18 avril 2020